



Obtiene Juárez calificación crediticia de AA- por Fitch & Ratings

El Gobierno Municipal recibió calificación crediticia de AA- por parte de la calificadora financiera Fitch & Ratings, según dio a conocer hoy en conferencia de prensa el Tesorero.

Por: Cinthia Rosales 24 DE SEPTIEMBRE 2015

Miguel Orta Vélez informó que recibieron el día de ayer de manera oficial la calificación crediticia luego de revisión de finanzas que hizo la calificadora financiera Fitch & Ratings.

El funcionario comentó que la consultora emitió calificación que ratifica al municipio con AA- con perspectiva estable y desempeño financiero sólido.

"Nos sentimos muy satisfechos con esta calificación que le dieron solo a dos o tres municipios", dijo Orta Vélez.

Agregó que esta calificación le permite al municipio "acceder a más créditos inclusive para efectos de inversiones son los factores que consideran las empresas antes de llegar a ciudad nueva", dijo